Presidencia de la República

Ayuda Memoria

REUNIÓN CON COMISION NEGOCIADORA DEL PLC

Fecha: 15 de abril de 2004

Hora: 18:30-19:30

Lugar: Despacho Presidencial.

Participan por PLC:

Enrique Quiñónez, Noel Ramírez, Damisis Sirias y Wilfredo Navarro.

Acompañan al Presidente:

José Rizo, Eduardo Montealegre, Julio Vega, Frank Arana, Ramón Lacayo y Lincoln Escobar.

El Presidente de la República manifiesta que esta reunión forma parte del conjunto de reuniones programadas con diversos sectores políticos, sociales y Poderes del Estado para darles a conocer su propuesta de Trato de País. Informa sobre los puntos conversados en la reunión de anoche con Daniel Ortega: 1) para evitar la captura de los directivos de BANCENTRO, 2) acerca de rumores de acortar el período presidencial, 3) sobre rumores de posponer las elecciones municipales, y 4) la Ley de Carrera Judicial. Sobre los punto 2 y 3, dice que Ortega negó tener interés de impulsarlos y se comprometió a darlo a conocer a la ciudadanía. Sobre el punto 4 Ortega aceptó aprobar una ley consensuada, y para lo cual el Presidente Bolaños comisionó al Dr. Fernando Zelaya Rojas.

Wilfredo Navarro da a conocer que los dirigentes del PLC presentes en la reunión conforman la comisión oficial de ese partido para mantener el canal de comunicación con todas las fuerzas políticas, y expresa su disposición de iniciar una nueva etapa de relación con el Gobierno. Comenta que él teme la búsqueda de consenso con el FSLN en el tema de la Ley de Carrera Judicial, porque de esa manera no se cambiaría el control que actualmente ejerce el FSLN sobre el sistema judicial. Reclama que el Gobierno ha demostrado falta de disposición para aprobar la Ley de Carrera Judicial. Pregunta si en la conversación del Gobierno con el FSLN se planteó la recomposición de la Junta Directiva de la A.N., porque algunos diputados sandinistas ya están confirmándolo. Informa que el CEN del PLC decidió que iniciarán el trabajo parlamentario con discusión de leyes sin mucha trascendencia y que no generan polémica (aquellas de interés del Gobierno como la reforma al PGR, la de 1913 y la del INE, etc. se abordarían posteriormente). Comenta que el Congresista estadounidense, Cass Ballenger, les expresó sus preocupaciones sobre tres temas: 1) el desempeño de la A.N., 2) las posibilidades de aprobación del CAFTA, y 3) el aporte de los Diputados del PLC para que Nicaragua ingrese a la Cuenta del Milenio.

Noel Ramírez aclara que dicha comisión de negociación del PLC no tiene capacidad para llegar a compromisos, sino que están ad referendum.

Enrique Quiñónez expresa su inconformidad de que el Dictamen, en un momento de minoría, de la ley de carrera judicial lo trabajaron con Julio Vega y que luego el Gobierno presenta una nueva propuesta, y que de igual manera, las 15 reformas al actual Dictamen de mayoría presentadas por el Ejecutivo se hiciera de forma tardía.

El Presidente Bolaños reclama que los Diputados del PLC no han querido aprobar algunas leyes de interés nacional (la reforma al PGR, la de 1913, la del INE, etc.) y no explican motivo alguno para no hacerlo. Eduardo Montealegre reafirma que la reforma al PGR no tiene por qué ser considerada como controversial.

La reunión se finaliza concluyendo sobre la importancia de continuar con una comunicación más fluida.

Lincoln Escobar Reyes Asistente del Presidente